

Liebe Freund*innen,

ich bin Marie-Christin Kracht, bewerbe mich als Mitglied des Stadtbezirksbeirat Mitte & würde mich sehr über Eure Stimme freuen!

Und noch schöner wäre es, wenn ich die Grünen im Team mit Stefan Dressel im SBB Mitte vertreten darf.

Das bin ich:

- Jahrgang 1986
- Studium BWL mit deutsch-französischem Doppelmaster
- 2 Jobs:
 - * tätig im Bereich Steuern
 - * Mitarbeiterin beim Ökolöwen-Umweltbund e.V. als Mitarbeiterin Finanzen
- AG Wirtschaft & Finanzen



Ich habe im Laufe meines Lebens schon in mehreren Ländern und Städten gewohnt und weiß nun ganz genau, was ich an Leipzig schätze: sein Stadtgrün, seine kulturelle & sportliche Vielfalt und seine toleranten Bürger*innen.

All das gilt es zu erhalten. Und gerade im SBB Mitte werden häufig Themen diskutiert, die Gesamtleipzig betreffen. Dazu gehören z.B.

- die Gestaltung des Wilhelm-Leuschner-Platzes mit Markthalle, VHS, Naturkundemuseum, Juristischer Fakultät, Leibniz-Institut für Länderkunde u.s.w.
 - die Zukunft des Eutritzscher Freiladbahnhoofs
 - die weitere Planung des Stadionumfeldes
 - Fahrradwege im Zentrum
 - die Planung weiterer Großveranstaltungen
- u.v.m.

Die Sitzungen des SBB sind deshalb häufig lang und (vorbereitungs-)intensiv. Das Schöne dabei ist der Kontakt mit Mitbürger*innen, die Besuche bei Organisationen wie der Bahnhofsmission, dem Künstlerkollektiv HP7 und der Initiative für Spiele-Entwickler R42.

Die Arbeit im SBB macht mir sehr viel Freude und ich möchte weiterhin ein Teil davon sein und mich engagieren.

Ich freue mich auf eure Stimme.

Eure Marie-Christin